

# 中リー・光ジュニア通信

令和元年9月5日（木）発行  
中学生リーダー養成講座・光ジュニアクラブ事務局

## 第5号（夏休み中の活動号）

2019年の夏も終わりました。今年の夏休みはいかがでしたか？今は体育祭に向けてがんばっていることだと思います。さて、今回の中リー・光ジュニア通信は、夏休み中に行われた講座や支援活動の特集号です。みなさんの暑かった夏の思い出を振り返ってみましょう。

### 第5回講座

### 「子ども会教育キャンプ」



入所式 自己紹介をしました



バーベキュー、そうめん流しても大活躍



小学生を引っ張りました



小学生とたくさんふれ合いました



野外炊事の支援をしました！！

キャンプファイアーの様子

- 1日のキャンプでキャンプファイアーなどできないこともあったけど、小学生を楽しませることができました。空き時間で行ったレクでは、レク研でやったことを思い出し、ジョンプランの説明等ができました。猛獣狩りでも、中心となり、声を出すことが出来て良かったです。これからも、他人を楽しませられるように活動していきたいです。
- キャンプの中で体調を崩してしまい、みんなといふ時間が減ってしまい、迷惑をかけてしまいました。体調が悪いときに高校生リーダーや大人の方が話をして笑顔にしてくれたのがうれしかったです。私も高校生リーダーのようにやさしくてすごく明るい人になりたいと思いました。また、人前で堂々とはしきと話す高校生リーダーも自分のあこがれになりました。今回のキャンプでもっともっとがんばりたいと思うことがたくさんありました。自分を少しずつ伸ばしていきたいです。
- 人前に立って指示を出したり説明したりすることの大切さ、大変さを学びました。小学生の中にとけ込んで、笑顔ではじめから接することも難しいし、人前で堂々と話すことも大変でした。でも、それで、小学生が笑ってくれたり喜んでくれたりした時がとても楽しくやりがいを感じました。まだまだ出来ないところはあるし、足りていないところもあるけど、自分なりに頑張っていきたいです。
- 入所式的司会を任せられたり、班の中でトラブルが起きたりいろいろなことがありました。どれも良い経験になりました。予定通りにいかないことの方が多いことも教わりました。そして、アドリブや勢いで押し切る力も大切だと思いました。
- 今回、はじめて高リーとして参加して、小学生も中学生もまとめるようになって大変でした。常に、次の日程や時間、場所などを把握しておくことの大切さ。時間通りに進まないと、色々なことに追われて食事時間など、自分の時間が作れないことを学びました。反省点としては、一つのことを見すぎてしまい、全体を見て行動することまで意識がいかず、おろそかになってしまったことも挙げられます。

# 「おっぱいまつり」



## ふりかえり

- ・子どもたちのお世話や手伝いができたよかったです。子どもたちがけがをしないように安全に遊ぶことができてよかったです。中リーダーの人たちとも協力して楽しくできました。来年も参加したいと思います。
- ・インターでは積極的にお客様に聞くことができたのでよかったです。はじめは恥ずかしかったけどだんだん大きな声が出るようになりました。
- ・小さい子どもたちと遊びるのは苦手だったけど、道具を使って遊んだり話をしたりしていると子どもたちも、だんだん積極的に遊んでくれるようになり、とても楽しかったです。

## 第6回講座「子ども会大会」

夏休み最後の土曜日、光市民ホール周辺で、子ども会大会が開催されました。中リーダーからは、約30名がボランティア支援として参加しました。

- ・たくさん的人が来ていて大変でしたが、来てくれた人が楽しそうにしていたのでよかったです。
- ・あまり人と話したり人前で大きな声を出したりすることが苦手だったけど、今日の活動ですこし話せるようになりました。係の仕事では、ハプニングもあり大変でしたが、自分なりに対応できたと思います。次も積極的に動いていきたいと思いました。
- ・射的の仕事でした。すごい人気で、人がたくさんきました。すごく忙しかったけど、たくさんの人とふれ合えたたくさん仕事が出来てとても充実していました。何をすべきかをよく考えて行動できました。次も人の役に立てるように取り組んでいきたいです。
- ・小さい子から大人の方までクラフト作りにきててくれてうれしかったです。作り方を説明した時に、上手くできて笑顔になってくれた時がうれしく、自然と笑顔になれました。
- ・今回は、自分で考えて声かけ、お客様への対応をする場面が多く、とても勉強になりました。少しずつ、笑顔で相手の気持ちになって対応できるようになっていきました。



## 第7回講座 「リーダーふれあい合宿」

次回の講座は9月21日（土）～22日（日）、徳地青少年自然の家での1泊2日の「リーダーふれあい合宿」です。徳地青少年自然の家の施設を使って、リーダー同士の親睦を深めることが大きな目的です。

## 「周南近郊ジュニア・リーダー交歓大会」

9月22日（日）～23日（月）、大田原自然の家での1泊2日の周南近郊ジュニア・リーダー交歓大会です。他市（防府市、周南市、下松市）のリーダーとの交流を目的とした研修です。